



12 Mayo

Con la ayuda de Shasha, conseguí salir de la prisión sin encontrarme con el doctor Maguez, ahora que he recuperado el diario, veré mejor contarlo. He llegado a Perú, invité a Shasha a que viniera conmigo, pero no podía dejar solos a sus pequeños.

En Perú el destino era claro: el Macha Picchu. En la enorme cordillera de los Andes. Bien, necesito que hagas un primer trabajo de investigación, como hemos visto en todo el viaje, esa siempre es la primera tarea. Esta vez te adjunto las preguntas que considero importantes.

Después subí al Macha Picchu, las vistas son maravillosas, incluso me topé de caminos con una llama, un animal un poco malhumoradito, pero muy bonito.

Sí que estamos cerca ya del amuleto de Yacari y todo es gracias a vosotros, que me habéis ayudado a llegar tan lejos.

Una vez llegué arriba, encontré entre los ruinas algunas cosas interesantes. Se estaba celebrando allí, la famosa "Danza de los Tijeras", típica de Perú. Me invitaron a participar en ella, así que no pude negarme pero no sé muy bien cómo se baila, ¡Padrino! hacer vosotros una coreografía y luego contarme qué tal se ha ido?

También encontré entre las ruinas otro grabado en la roca. En el grabado estaba la siguiente inscripción (te lo adjunto). Así que cogí un papel y me dispuse a recogerlo de una vez por todas el paradero del Amuleto de Yacari, pero es un poco complicado... intentadlo vosotros y me contad los resultados.



Thomas Drake